



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



16/08/2023

LEGISLATIVO

Santiago Creel renunció a la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados

Santiago Creel presentó su renuncia al cargo de Presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados y pidió licencia definitiva como legislador para poder dedicarse a sus actividades como aspirante a encabezar el Frente Amplio por México rumbo al 2024. Hoy esto deberá ser aprobado por la Comisión Permanente. En su lugar quedará la diputada Noemí Berenice Luna.

[OneDrive \(live.com\)](#)